



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu



Tabaiba Alta, 16.04.2024

Planeten und Welttag des Buches

Vor den Osterferien trafen sich die Kinder der K3+ Gruppen im Giraffenklassenzimmer, um zu entscheiden, über welches Thema sie nach den Ferien mehr lernen möchten. Es gab verschiedene Vorschläge wie: Insekten, Pflanzen, Meerestiere, Planeten, usw.

Nach dem alle Vorschläge vorgestellt wurden und alle Kinder gewählt hatten, hat das Thema „Planeten“ gewonnen. Nach den Ferien haben wir die acht Planeten kennengelernt, aus denen unser Sonnensystem besteht. Außerdem wollen wir mehr über Astronauten erfahren und darüber, wie sie mit ihren Raumschiffen durchs All reisen. Was braucht ein Astronaut? Wie bereiten sie sich vor, um durch den Weltraum zu fliegen? Wir möchten mit unserem Raumschiff zum Mond fliegen!

Die Kinder haben eigene Vorschläge zu den Aktivitäten gemacht, die sie gerne durchführen möchten. Sie möchten, unter anderem, lernen wie weit die Planeten von der Sonne entfernt sind. Sie möchten ein Planetenmobile und eine Planetenkronen basteln. Sie finden Saturn mit seinen Ringen sehr interessant und möchten mehr über schwarze Löcher erfahren. In den kommenden Wochen werden wir Planeten basteln, uns in Astronauten verwandeln und zum Mond fliegen. Auf dem Mond gibt es eine geringere Schwerkraft als auf der Erde: wie können wir dort laufen? Wir experimentieren und gestalten in jedem Raum eine Mondlandschaft.

Im Sportunterricht verwandeln wir uns in Astronauten, wir bereiten uns mit Übungen vor, versuchen, den Mond zu erreichen, üben mit der Schwerelosigkeit und ziehen unsere Astronautenanzüge an, um zum Mond zu reisen.

Einige Fragen werden wir uns für einen späteren Zeitpunkt vorbehalten, denn aufgrund des großen Interesses an diesem Thema wurde für den 23. und 24. Mai ein Vortrag in den Klassenräumen der K3+ organisiert, bei dem eine deutsche Astronomin zu uns kommen wird, um über den Weltraum zu sprechen und die Fragen der Kinder zu beantworten.

Der 23. April ist der Welttag des Buches, und es werden Aktivitäten stattfinden, um diesen Tag zu feiern. Wir werden unsere eigenen Lesezeichen gestalten und besondere Gäste haben, die uns eine Geschichte vorlesen. Genauere Informationen zu diesem Thema erhalten Sie in einem gesonderten Elternbrief.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr K3+ Team





DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu



Tabaiba Alta, 16.04.2024

Planetas y Día del Libro

Antes de las vacaciones de Pascua, el alumnado de K3+ se reunió en el aula de las jirafas para decidir sobre qué tema querían aprender tras las vacaciones. Hubo diversas propuestas: Insectos, plantas, animales marinos, planetas...

Tras escuchar todas las propuestas, se realizaron votaciones para elegir el tema. La mayoría eligió el tema “planetas”. Al reincorporarnos a clase, comenzamos a hablar de los ocho planetas que componen nuestro sistema solar. También queremos aprender sobre los astronautas y como viajan por el espacio con su nave espacial. ¿Qué necesita un astronauta? ¿Cómo se preparan para viajar al espacio? ¡Queremos viajar a la luna en nuestra nave espacial!

El alumnado ha hecho propuestas de las actividades que quieren realizar. Han pedido entre otras cosas conocer la distancia a la que los planetas están del sol. Quieren crear un móvil de planetas, y una corona con los planetas. Les parece muy interesante Saturno con sus anillos, y les gustaría saber más sobre los agujeros negros. Durante las próximas semanas crearemos planetas, nos transformaremos en astronautas y llegaremos a la luna. En la luna hay mucha menos gravedad que en la tierra, ¿Cómo caminamos por ella? Experimentaremos y crearemos un paisaje lunar para cada aula.

En clases de deporte nos convertimos en astronautas, nos preparamos haciendo ejercicios, tratando de alcanzar la luna, practicando con la pérdida de gravedad, y poniéndonos nuestros trajes de astronautas para viajar a la luna.

Nos reservaremos algunas preguntas para más adelante, puesto que, viendo el interés por el tema, se ha organizado una charla que tendrá lugar en las aulas de K3+ los días 23 y 24 de mayo en la que una astrónoma alemana vendrá a hablarnos del espacio y a resolver las dudas del alumnado.

El 23 de abril es el Día Internacional del Libro, y se realizarán actividades para celebrarlo, crearemos nuestros propios marca páginas y tendremos invitados especiales que nos leerán un cuento. Recibirán información más detallada sobre el tema en una carta informativa específica.

Un cordial saludo

Su equipo de K3+

